



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
FRAKTION IN DER GEMEINDEVERTRETUNG

An die
Vorsitzende
der Gemeindevertretung Hammersbach
Frau Ursula Dietzel
- Rathaus -
63546 Hammersbach

19.04.2016

Sehr geehrte Frau Dietzel,

die SPD-Fraktion bittet Sie, den folgenden Antrag zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten:

Antrag:

Der Gemeindevorstand wird gebeten, mit der Schulleitung der Astrid-Lindgren-Schule und dem Schulträger Main-Kinzig-Kreis abzuklären, welche Ganztagsprofile für die Schule geeignet sind und in welchem zeitlichen Horizont sie eingerichtet werden könnten.

Begründung:

Mit der Einschulung steht die Grundschule in der Verantwortung für die Bildung und Betreuung der Kinder, die sie besuchen. Ein gutes Bildungskonzept wird auf die Chance, den Schülerinnen und Schülern über den Vormittag hinaus qualifizierte Unterrichtsangebote auch am Nachmittag machen zu können, nicht verzichten wollen. Im Wechsel mit freien und spielerischen Angeboten und einer gut rhythmisierten Tagesstruktur können den Kindern optimale Bildungsmöglichkeiten eröffnet werden. Für die Eltern ergibt sich zugleich die Möglichkeit, Familie und Beruf besser verbinden zu können.

In Hammersbach werden die Möglichkeiten des schulischen Ganztagsangebotes derzeit noch nicht ausgeschöpft. Eltern, die nach den regulären Schulzeiten auf die Betreuung ihrer Kinder angewiesen sind, nutzen das Angebot des Fördervereins der A-L-S oder den Hort der Gemeinde. Beide Einrichtungen leisten hervorragende Arbeit in der Betreuung. Ein schlüssiges Ganztagskonzept resultiert daraus aber noch nicht. Dazu soll nun ein Anstoß gegeben werden.

Mit freundlichen Grüßen

Wilhelm Dietzel
Fraktionsvorsitzender